
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on naturalgie de grandvelle et le perrenot
De : Mar ne FERRATON <mar erraton783@gmail.com>
Date : 17/03/2022 13:53
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Je suis complètement contre ce projet de méthanisa on sur grand velle et le Perrenot.

Mar ne Ferraton habitante de Montarlot les Rioz.
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